

Goblog

Simpatisan SS-AK Kecewa, Jalan Lintas Doidoi ke Bulobulo dan Gattareng Rusak Parah

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.GOBLOG.CO.ID

May 24, 2022 - 20:50



Jalan rusak sepanjang jalan dari arah Doi-doi sampai batas Bulobulo Gattareng kecamatan Pujananting

BARRU- Simpatisan pejuang pilkada Suardi Saleh soroti jalan rusak sepanjang jalan dari arah Doi-doi sampai batas Bulobulo Gattareng kecamatan Pujananting, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan.

Jalan tersebut sungguh sangat memperhatikan tak kunjung ada perbaikan yang saat ini sudah banyak kerusakan dan hancur menyebabkan pengguna jalan yang melintasi jalan tersebut geram.

Masyarakat Pujananting mengharapkan jalan tersebut segera dilakukan pekerjaan sebelum pilkada selanjutnya di tahun 2024.

"Jalan ke Pujananting jadi sorotan warga Pujananting dari Doidoi sampai batas Bulobulo hingga Gattareng hancur, tolong solusi dari Bupati atau Ibu dokter," jelas Yusuf Latuo salah seorang tokoh pemuda dan pejuang SS-AK pada pilkada yang lalu di Pujananting.

Kekecewaan warga tersebut hingga angkat bicara soal Pilkada pada tahun 2024 akan berpaling jika jalan tersebut tidak ada perhatian dari Bupati Suardi Saleh.

"Saya simpatisan Bupati Barru kecewa dan 2024 akan tinggalkan ketika jalan dari Doidoi ke Bulobulo dan Gattareng tidak ada perhatian khusus dari Bupati,"Tegas Latuo melalui media ini.

Selain itu, menurutnya mereka akan merapatkan barisan untuk melakukan aksi demo menuntut tanggungjawab pemerintah daerah kabupaten Barru dalam hal perbaikan atau pekerjaan jalan di wilayah kecamatan Pujananting.

"Kapan jalan ini tidak ada perhatian perbaikan maka kita akan turun gunung demo di Barru kota,"kata salah seorang tokoh paruh baya yang tidak ingin dipublish namanya.

Penting diketahui Masyarakat Pujananting memiliki tokoh besar seperti ketua DPRD dan anggota DPRD serta pejabat lainnya.

Maka selayaknya pemerintah sesegera menganggarkan untuk pekerjaan jalan lintas wilayah Pujananting dari Doidoi ke Bulobulo dan Gattareng.

(Red)